

ABSTRAK

Yella Prayandra, “*Kajian Tematik Terhadap Ayat-Ayat Fungsi Salat Dalam Alqur’an*” Skripsi, Program Studi ilmu Al-Qur’an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2023.

Penelitian ini berangkat dari bagaimana ayat-ayat fungsi salat dalam Al-Qur’an. Memilih ayat-ayat fungsi salat yang merupakan bukti salat sebagai media komunikasi manusia dengan Allah dan kewajiban bagi umat muslim. Salat berasal dari bahasa arab “*Asholah*” yang berarti doa, menurut istilah terbagi menjadi 2 pengertian salat menurut ulama fiqh yakni pengertian secara lahir dan hakiki. Secara lahir salat adalah seluruh perbuatan dan ucapan yang diawali dengan takbiratul ikhram dan ditutup dengan kegiatan dan lafadz kata salam. Secara hakiki salat adalah aktivitas yang menghadapkan jiwa dan hati kepada Allah yang berfungsi untuk memunculkan rasa takut terhadap azab Allah dan bisa memunculkan rasa kebesaran-Nya didalam hati dan memanifestasikan keinginan kita kepada Allah, Tuhan yang kita puja dengan perbuatan dan perkataan

Bertujuan untuk, mengetahui ayat-ayat fungsi salat dalam Al-Qur’an melalui metode yang digunakan bersifat kualitatif dengan pendekatan tafsir tematik, salah satunya menggunakan tafsir tematik yang digagas oleh Abd- Al-Havy Al-Farmawi.

Hasil penelitian ini menemukan beberapa fungsi salat yang terdapat di dalam Al-Qur’an diantaranya dengan salat kita akan memperoleh pahala yang besar. Fungsi salat ini akan bisa kita rasakan apabila kita mengerjakan salat dengan sempurna, baik sempurna rukun, syarat-syaratnya, khusyu’ dan juga sempurna adabnya, saat pikiran kita harus fokus, seolah-olah kita sedang berhadapan dengan Allah dengan begitu kita menghadirkan salat yang khusus agar kita bisa memahami makna disetiap gerakan salat yang kita kerjakan.

Setelah melewati setiap langkah dalam penelitian ini, peneliti mendapat kesimpulan Salat merupakan ibadah yang paling penting, yang paling pokok dan menjadi penanda antara orang islam dan non islam. Amal ibadah yang bersifat spiritual ini mengandung makna yang dalam dan sangat penting bagi orang-orang muslim yang mengerjakannya, makna salat dalam islam itu ialah bukan hanya melafadzkan bacaan dengan lisan, menggerakkan beberapa anggota badan yang dibarengi dengan kesadaran akal dan hati yang khusyu’ Salat yang benar ialah salat yang dilakukan sesuai dengan persyaratan lahiriyah dan batiniah seperti yang dilakukan oleh Rasulullah saw, salat ini merupakan amal ibadah yang pertama kali dihisab di hari akhir kelak.

Kata Kunci: *Salat, Tafsir Tematik, Al-Qur’an*